



Medienmitteilung

Datum: 21. Mai 2010 – Nr. 25
Sperrfrist: keine

Obwaldner Kantonalbank – der Regierungsrat wählt zwei neue Bankräte

Der Regierungsrat hat den Bankrat der Obwaldner Kantonalbank (OKB) für die Amtsdauer von 2014 bis 2018 neu bestellt. Heini Portmann bleibt Bankratspräsident. Für die zurückgetretenen Bankratsmitglieder Hans Matter und Jörg Lienert werden Christa Rohrer, Sachseln, und Anton Hofer, Kriens, gewählt.

Der Regierungsrat bestellt gemäss Kantonalbankgesetz auf Antrag des Bankrats die Mitglieder sowie den Präsidenten des Bankrats.

Nach den Rücktritten von Hans Matter und Jörg Lienert wählt der Regierungsrat Christa Rohrer, 1964, dipl. Wirtschaftsprüferin, Alleinaktionärin und Geschäftsführerin der Rohrer Treuhand AG, Sachseln, und Anton Hofer, 1969, dipl. Wirtschaftsprüfer, Inhaber der Toni Hofer Treuhand, Kriens, zu neuen Mitgliedern des Bankrats.

Der Ökonom Heini Portmann bleibt Bankratspräsident. Neben den neu gewählten Mitgliedern gehören dem Bankrat weiterhin Adriano Imfeld, Daniel Dillier, Gerda Lustenberger und Paul Vogler an. Diese wurden in ihrem Amt bestätigt.

Die abtretenden Hans Matter und Jörg Lienert prägten als Mitglieder des Bankrats seit 1998 bzw. seit 2006 den Erfolg der Kantonalbank sehr engagiert mit. In diese Zeit fielen die Schaffung und Implementierung von neuen Strukturen gemäss den Corporate Governance-Regeln, das neue Kantonalbankgesetz, die Finanz- und Wirtschaftskrise der letzten Jahre und nicht zuletzt die Bewältigung der Hochwasserschäden nach dem Hochwasser 2005.

Der Regierungsrat spricht den beiden zurücktretenden Mitgliedern seinen grossen Dank für die geleistete Arbeit aus. Es sei mitunter ihr Verdienst, dass die Obwaldner Kantonalbank heute auf so gesunden Beinen stehe und in der Obwaldner Bevölkerung sehr gut verankert sei. Ferner hätten während ihrer Amtszeit die Abgaben der OKB zugunsten des Kantons Obwalden gesteigert werden können.

Der Bankrat der Obwaldner Kantonalbank für die Amtsdauer 2014 bis 2018

- lic. oec. HSG Heini Portmann, Sarnen (Wahljahr 2002), Präsident
- lic. oec. HSG/dipl. Wirtschaftsprüfer Adriano Imfeld, Sarnen (1998)
- lic. phil. Gerda Lustenberger, Geschäftsleiterin Stiftung Rütimattli, Sarnen (2010)
- dipl. Masch.-Ing. HTL Daniel Dillier, CEO Dillier Holding AG, Sarnen (2010)
- Paul Vogler, dipl. Meisterlandwirt, Flüeli-Ranft (2010)
- Christa Rohrer, 1964, dipl. Wirtschaftsprüferin, Rohrer Treuhand AG, Sachseln (neu)
- Anton Hofer, 1969, dipl. Wirtschaftsprüfer, Inhaber der Toni Hofer Treuhand, Kriens (neu)